

Ce logo qui symbolise notre association a été créé en 1992 par Catherine Arcouette, artiste peintre de Potton et membre de l'APP de 1992 à 1995. Le chiffre 1797 représente l'année de la déclaration royale du roi George III créant le Canton de Potton. Nous retrouvons dans l'image le patrimoine paysager représenté par l'eau, l'arbre et la montagne de même que le patrimoine bâti représenté par le pont, la grange ronde et l'église.

Merci Catherine!

Grâce à toi, nous avons un emblème magnifique qui fait notre fierté.



This logo which symbolises our Association was designed in 1992 by Catherine Arcouette, an artist who lives in Potton and was a member of the APPHA from 1992 to 1995. The number 1797 is the year that the Township of Potton was created by royal decree of King George III. The image depicts the heritage of our landscapes represented by water, the tree and mountain, as well as our built heritage, here represented by the bridge, the Round Barn and a church.

Thank you Catherine!

Thanks to you, we have a magnificent emblem of which we are very proud.